

bringen. Nach den Worten Iwanows waren sie in den Wagen eingestiegen und zu der Brücke gefahren, die über den Fluß Tom führt.

Daraufhin verfolgte der Spezialkraftwagen den von Iwanow gezeigten Weg, d. h. die Straße zur Brücke über den Tom.

150 m vor der Brücke wurde der Wagen auf Anweisung Iwanows an der Straßenbahnhaltestelle „Uferstraße“ angehalten, und Iwanow stieg aus und erklärte, daß er an dieser Stelle den Chauffeur, neben dem er saß, mit der Pistole bedroht und aufgefordert habe, die Straße in das Dorf Krassny Jar einzuschlagen, was der Chauffeur auch tat.

Nach diesen von Iwanow gegebenen Erklärungen fuhr der Spezialwagen, den Weisungen Iwanows folgend, die Straße entlang, die von Ensk durch die Dörfer Krassny Jar und Ossinowka nach Jermakow im Ensker Rayon führt.

Nach Durchfahren des Dorfes Ossinowka hielt der Spezialkraftwagen auf Anweisung Iwanows etwa 3 km hinter dem Dorf an, bei der Straße, die von der Hauptstraße nach rechts abbiegt. Beim Aussteigen aus dem Wagen erklärte Iwanow, an dieser Stelle seien sie nach rechts abgelenkt und einen Waldweg entlanggefahren.

Alle Anwesenden folgten dem von Iwanow gezeigten Weg, der in das Innere des Waldes führte. Dabei gingen an der Spitze Iwanow und die unbeteiligten Personen, dann folgten der Untersuchungsführer und die übrigen Teilnehmer der Aussagenreproduktion. 25 m hinter der Wegbiegung blieb Iwanow neben einer verrosteten Metallstange, die an der linken Seite des Weges lag, stehen und erklärte, an dieser Stelle hätten sie den „Pobeda“ angehalten, und als der Fahrer aus dem Wagen ausgestiegen wäre, habe er, Iwanow, ihn aus der Pistole „TT“ in den Rücken geschossen. Der Fahrer stürzte an der linken Seite des Wagens nieder, lebte aber noch. Daraufhin sei Mitin, Iwan, an den Fahrer herantreten und habe ihn aus einer kleinen Pistole zweimal in den Kopf geschossen.

Dann ging Iwanow von der Metallstange aus 10 m in östlicher Richtung weiter und erklärte, zwischen Sträuchern neben der Krone einer gefällten Tanne stehenbleibend, daß sie an dieser Stelle die Leiche des Fahrers, mit dem Gesicht zur Erde gekehrt, hingelegt hätten; anschließend wären sie in das Dorf Ossinowka gefahren, um eine Verkaufsstelle auszurauben.

Danach nahmen die Teilnehmer der Aussagenreproduktion wieder in dem Spezialkraftwagen Platz und kehrten in das Dorf Ossinowka zurück, wo auf Weisung Iwanows angehalten wurde, der die Verkaufsstelle des